
fªCâmara Municipalde Ribeirão Preto
Stade de São Paulo

REQUERIMENTO APROVADODESPAÇHOI

Nªif/h;
, , ' QUER DA PREFEITURAMUNICIPAL

,,/' '
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

INFRAESTRUTURA RECAPEAMENTO
EIOU “TAPA BURACO" ASFÁLTICO NA
RUA DERCY CRUZ GALLACHO, ENI

FRENTE AO NUMERO 715, NO BAIRRO
JARDIM JANDAIA.

N" 007113

SENHOR PRESIDENTE

VCONSIDERANDO a alribmçâc de fiscalização do exercício da
vereança.

CONSIDERANDO as Informações que chegaram nesIe gabmete
através dos mumupes. nos mímmando as péssimas condxcôes do
asIalto.

, CONSIDERANDO que o asfaIIc está se soltando. Jogando demtos nas
casas, carros e nos (ranseuntss que desta via Iazem uso,

VREQUEREMOS, na forma reglmenIaI. que Seja amada a Prefeuura
Munlclpal atraves Secrelana de Infraestrutura para que lume as
promdénuas necessánas Após seja dado retoma a esta Casa de Leis

Sala dªs Sessões. 23 de setembro de 2021
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